
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno otto del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,43 entra il Cons. Altadonna. 

La Cons. Di Gesù informa il Consiglio che oggi dovrebbero partire i lavori nella 

palestra di Borgo Nuovo, appena sarà possibile andrà ad accertarsi, ed informerà il 

Consiglio. 

Il Cons. Palazzo, ringrazia la Cons. Di Gesù dell’informazione, sottolineando che 

anche la Commissione Sport, era stata informata della situazione, dal Consulente allo 

Sport Sergio Campagna e dal Dott. Riccobono; informa, inoltre, che aspettava da 

parte del Presidente Teresi, notizie inerenti alla Conferenza di Servizio, evidenziando 

che le cose vanno peggiorando ogni giorno che passa. 

Il Cons. Palazzo, invita, altresì, tutti i Consiglieri, a mantenere un atteggiamento 

decoroso durante le sedute di Consiglio; se qualcuno dovesse avere dei problemi di 

connessione, lo invita a chiudere il collegamento. Purtroppo ne va anche della sua 

persona, ed i cittadini, i quali ci guardano, non valutano il singolo Consigliere ma 

tutto il Consiglio, e lui è una persona che s’impegna, e fa tanto per il territorio. 

Il Presidente Aiello, sostiene che, ogni Consigliere tiene al territorio, e crede che 

nessuno abbia altri interessi, e se qualcuno lamenti il problema della telecamera, che 

in quel momento, sia accesa  o spenta, è perché l’Amministrazione lo consente, come 

gli consente di lavorare sdraiato nel divano; se qualcuno non vuol farsi vedere, 

stacchi la telecamera.  

Il Presidente Aiello,  evidenzia, l’eccezione del Cons Stabile, il quale ha subito, circa 

2 mesi fa, un intervento, ed è per questo che lo si possa vedere, sdraiato sul letto, ma 

comunque è tutto consentito e nella norme. 

Il Cons. Altadonna, precisa che la questione della palestra di Borgo Nuovo, sta 

diventando infinita; sottolinea, la tanta dedizione da parte della Commissione Sport; 

crede che, il Presidente della Commissione Sport Lo Sardo, debba, ogni volta che lo 

ritiene opportuno, con qualsiasi mezzo, dare informazioni sui lavori svolti,  in 

maniera tale che le cose non prendano il merito di altri. 

Il Cons. Altadonna, rivolgendosi al Cons. Palazzo, sottolinea che, molti di noi, 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


hanno sempre avuto, atteggiamenti idonei; ricorda che, batteva il pugno sul tavolo, in 

presenza, e chiedeva un report, proprio perché non voleva che si pensasse che erano 

tutti gli stessi, ma molte volte veniva criticato; gli fa piacere che oggi, che le sedute 

siano online, e ci si renda conto che bisogna avere un comportamento idoneo alla 

funzione che si svolge. 

Il Cons. Altadonna, chiede, se è possibile cominciare a formulare una sorta di report 

di attività realmente realizzate, rispetto alla proposte di delibere fatte, e far conoscere 

ai cittadini il lavoro svolto dalle Commissioni e dal Consiglio. 

Si dà atto che alle ore 9,48 entra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Altadonna, informa, di avere inoltrato agli Uffici una proposta , che spera, 

vada il più presto possibile in Commissione, e chiede al Presidente se si può fare 

garante di questa integrazione all’OdG.   

Il Presidente Aiello invita gli uffici a predisporre l’integrazione all’OdG. 

Il Cons. Stabile alle ore 9,50 comunica al Consiglio di dover abbandonare l’aula 

perché è morta sua madre.  

Il Presidente Aiello chiede al Consiglio, un minuto di silenzio per la scomparsa dalla 

madre del Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,51 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Cavaliere e Di Gesù. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Altadonna, chiede il prelievo del punto 49 all’O.d.g. 

Il Presidente Aiello pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 49 

all’O.d.g., proposta a firma dello stesso ad oggetto: “Interventi sociali e sul turismo. 

Richiesta partnership Coop. Officina 22 per la realizzazione di una sala immersiva 

denominata - L’alfabeto degli Abissi”. Prot. n. 1328912 del 23.11.2020. 

Il Consiglio approva  all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,58 esce il Cons. Lucido. 
Si dà lettura della proposta e del verbale della III Commissione Attività Sociali. 

Il Cons. Altadonna  espone la proposta, recitando che, il finanziamento è stato già 

accordato; non è altro che un luogo dove, qualunque cosa si veda, è interattiva ed in 

3D, una sorta di abisso marino, con suggestivi rumori e suoni; il tema è quello dell’ 

ambiente marino del mediterraneo, e le attrezzatura posso essere traslate in qualunque 

attività. La vera finalità, è quella di inserire, in un percorso lavorativo, i soggetti in 

forte svantaggio psichico, abbandonati dalle strutture di associazioni sociali. Attorno 

a questo, c’è anche l’ambito turistico e della visita del luogo. 

Il Presidente Aiello si trova d’accordo con la proposta e il metodo adottato. 

Il Presidente Aiello alle ore 10.07   pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta a firma del Cons. Altadonna ad oggetto: “Interventi sociali e sul turismo. 

Richiesta partnership Coop. Officina 22 per la realizzazione di una sala immersiva 

denominata - L’alfabeto degli Abissi”. Prot. n. 1328912 del 23.11.2020, l'esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti   n.6 

Assenti                     n. 4 (Figuccia, Lucido, Stabile e Teresi) 

Voti favorevoli         n.6 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo e Palazzo)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta, all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente Aiello passa avanti con i lavori d’aula. 



 

Il Segretario ricorda che, nella seduta precedente, per ordine dei lavori, si era data 

lettura della proposta del P38 dell’O.d.g, e che per mancanza del numero legale, non 

si è proseguito alla votazione. 

Il Presidente Aiello per ordine dei lavori tratta il punto 38 dell’O.d.G. proposta a 

firma del Cons. Altadonna ad oggetto: “Servizio di assistenti alla comunicazione del 

Comune di Palermo, proposta di prosecuzione servizio in forma domiciliare” Prot. 

189899 del 05.03.2020. 

Si dà lettura della proposta e del verbale. 

Si dà atto che alle ore 10.17 escono i Conss. Di Gesù e Palazzo. 

Il Presidente Aiello chiede, da come si evince dal verbale, se c’è un emendamento. 

Il Cons. Altadonna precisa, di non averlo scritto, ma che può scriverlo adesso in 

chat, anche se gli sembrerebbe, per oggi, lavoro superfluo, visto che si è rimasti in 

pochi. 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario la verifica del numero legale per appello 

nominale. 

Alle ore 10.18 risultano presenti i Conss. Aiello, Altadonna, Cavaliere e Lo Sardo. 

Il Presidente Aiello constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta. 

Procedutosi alle ore 11,19 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani, per mancanza del numero legale. 

 

 

         Il Segretario                                                       Il Presidente 

      Istruttore Contabile                                                  F. Umberto Lo Sardo 

       Pietro Palumberi  
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